

## **Protokoll:**

1.

Der Ortsbeirat Rübenach hatte die Verwaltung gebeten zu prüfen, ob in Räumen der Grundschule ein Jugendtreff eingerichtet werden kann. Bei einem Ortstermin mit der Schulleitung und der Schulverwaltung konnte leider keine geeignete Räumlichkeit gefunden werden. Ein möglicher Raum im linken Teil des Schulgebäudes konnte zwar von der Schulleitung angeboten werden, hat sich aber als zu klein erwiesen. Außerdem wäre keine Möglichkeit gegeben, eine separate Toilettenanlage für den Jugendtreff mit WC's für Mädchen und Jungen getrennt herzurichten.

2.

Der Verwaltungsrechtsstreit um den Bau der Seilbahn auf dem Spielplatz Asterstein ist zugunsten der Stadt Koblenz beendet. Die Baugenehmigung ist bestandskräftig; der Auftrag zum Bau der Seilbahn wurde erteilt. Die Installation kann in der 43. KW – unmittelbar nach den Herbstferien – beginnen.

3.

Bei der KiTa im Stadtteil Asterstein ist derzeit Sanierungsstopp, da Schimmelbefall vorhanden ist. Generell ist dem U3 Ausbau seitens der Stadt zugestimmt worden, jedoch muss der Träger Kita gGmbH die Sanierung wegen des Schimmelbefalls noch mit dem Bistum klären.

4.

Der Stadtjugendring/ Herr Lemmerz wies darauf hin, dass für die Mobilisierung von Jungwählern noch Postkarten für Werbezwecke vorhanden sind.